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Bom dia a todos. Os senhores e as senhoras estão bem? Estão? Graças a Deus! Sejam 

todos bem-vindos ao Culto Mensal de Setembro e ao Culto de Dez Anos em Memória à Terceira 

Líder Espiritual desta sagrada Igreja Mundial do Messias. 

Estou muito feliz por reencontrar com todos os senhores, sagrados membros da Igreja 

Mundial do Messias. Os senhores, sagrados membros, são os verdadeiros discípulos, pioneiros, 

apóstolos do Pai, seres divinos que nunca abandonaram a existência de Kyoshu-Sama nem a 

existência de Meishu-Sama. Isso é ser discípulo, isso é ser apóstolo: aconteça o que acontecer, 

nunca abandona o mestre, o Pai, o nosso líder. 

Hoje, no culto, estamos também recebendo membros dos Estados Unidos e também da 

Inglaterra, não é isso? Membros do Rio Janeiro, membro do Rio Grande do Sul, membros do 

interior de São Paulo, membros da Grande São Paulo, membros do litoral de São Paulo – eu 

gostaria de receber todos os senhores com muita gratidão e com muita alegria! Muitos 

viajaram longas horas para nos reunirmos neste dia especial. 

Então, junto aos senhores que vieram de todos os lugares, e a todos os senhores que estão 

nos assistindo, eu, em nome do Messias, que é uno a Meishu-Sama e uno a Jesus Cristo, 

representando todos os senhores (não só os que estão aqui presentes, mas os senhores que 

estão nos assistindo), gostaria de agradecer ao Senhor Deus, o nosso Pai, a quem nossa vida e 

tudo na criação pertencem, por nos permitir reunirmo-nos neste auspicioso dia, neste dia de 

hoje, e realizarmos este Culto Mensal de Setembro e Culto de Dez Anos em Memória à Terceira 

Líder Espiritual. 

Este culto que está sendo realizado, ele só acontece porque Kyoshu-Sama nos permite. 

Ele só acontece pela autoridade de Kyoshu-Sama. Essa é a razão de termos também a 

permissão de estarmos seguindo Kyoshu-Sama. Não basta só orar a Meishu-Sama, não basta 

só pensar: “Ah, Meishu-Sama!” Kyoshu-Sama existe na Terra para nos permitir realizar cultos, 

para nos ligar a Meishu-Sama. Isso é muito importante, viu?  
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Eu também não tinha ideia disso não, viu? Achava que o culto era feito porque nós 

queríamos, porque nós decidimos a data, porque nós iríamos agradecer a Deus. Desde a época 

de Meishu-Sama, só existe o culto porque Meishu-Sama permitia. Ele preparava, perante o Pai, 

para que as nossas orações chegassem ao Pai, os senhores estão entendendo? Não é “vamos 

fazer o culto porque a nossa Igreja vai fazer o culto...” não, não é assim não, viu? 

Por isso sinto como somos bem-aventurados por servir ao Senhor Deus no avançar de Sua 

grandiosa obra de criação, a obra que faz reviver a tudo e a todos, a obra de salvação que faz 

tudo nascer de novo. 

Eu, antes de oficiar o culto, eu estava lendo (li, mas estava lendo novamente) as Sagradas 

Palavras de Meishu-Sama preparadas por Kyoshu-Sama, assim como a leitura da Bíblia, que 

também foi preparada por Kyoshu-Sama. Eu fiquei emocionado: “Poxa vida! Esse trecho da 

Bíblia, Apocalipse... poxa vida! A leitura das Sagradas Palavras de Meishu-Sama, como é 

profunda! Ela toca, toca minha alma, ilumina minha alma”. 

Eu, que sempre segui Meishu-Sama, achava que o seguia por anos e anos, mas eu não 

dava valor a essas Sagradas Palavras que são da Bíblia, à leitura da Bíblia. Meishu-Sama não 

era assim: ele as valorizava, as respeitava. Poxa vida, não sei, mas eu gostaria que os senhores, 

nos cultos de suas igrejas, pedissem uma cópia, ou procurassem nas Bíblias que os senhores 

têm, essa leitura. 

Eu realmente fiquei emocionado: “Poxa vida!” Achávamos que estávamos servindo ao Pai 

na antiga Igreja. Achávamos, hein! Mas esquecíamos a Sua verdadeira essência, a Sua 

verdadeira vontade que Meishu-Sama sempre quis trazer para a gente. Essas Sagradas Palavras 

da Bíblia e essas Sagradas Palavras de Meishu-Sama foram criadas por Deus para nos despertar, 

para despertar a nossa alma que vivia adormecida, vagando na escuridão, sem reconhecer o 

Pai. Achávamos que a nossa vida pertencia a nós. Eu achava que minha inteligência, minha 

capacidade, minha riqueza, minha saúde, dependiam de mim. Não era assim? Esquecíamos 

do verdadeiro desejo do nosso Pai, do nosso verdadeiro Pai. 

Sabem, eu fico pensando... eu tenho filhos, mas se eu não entender a vontade do Pai, 

como posso querer que meus filhos entendam a minha vontade? Se eu não fizer a felicidade 

do Pai, como é que eu vou querer que meus filhos façam minha felicidade? Se eu não retorno 

tudo ao Criador, como eu vou querer ter mais? Não é assim? Poxa vida! 
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Eu não sei os senhores, mas eu acredito que os sagrados cultos da Igreja Mundial do 

Messias são a nossa maior graça. Através de Kyoshu-Sama, do seu sonen, do seu amor e do 

seu desejo, entra uma Luz que desperta as nossas almas. Aquilo que nós chamávamos de 

Johrei – ficar levantando a mão – está aqui dentro. A todo instante, os senhores estão 

recebendo essa Luz, essa força de Kyoshu-Sama. Os senhores entendem? Por isso que eu peço 

aos senhores: se esforcem, tragam seus amigos, seus familiares, as pessoas que estão sofrendo, 

aos nossos cultos. Não só a este culto nacional, mas aos cultos que são realizados nas suas 

igrejas. Eu tenho certeza, eu acredito, do fundo da minha alma, que todos aqueles que forem 

convidados, que chegarem à nossa Igreja, vão sentir algo que não sentiram até hoje. Mesmo 

que a sua mente, que o ego, que a força humana, não queiram aceitar, eles vão receber algo 

que vai fortalecer, que vai alimentar a alma deles. Os senhores estão entendendo? 

No mês retrasado, em julho, nós tivemos a grande permissão de realizar o Culto de 

Entronização da Imagem da Luz Divina Dai Komyo, de Meishu-Sama, e da Imagem Divina de 

Meishu-Sama, na nossa Sede Central. Então, ao oficiar aquele culto, eu senti: “Como avança a 

obra de Deus!" Aí, logo no mês seguinte, em agosto, eu também tive a permissão de ir ao Rio 

de Janeiro realizar a entronização na Igreja Copacabana e também na Igreja Abolição, e a cada 

local que eu ia, eu sentia o quanto eu não tinha noção (eu até sinto vergonha) do quão sagrada 

é a existência de Kyoshu-Sama quando ele consagra uma imagem. O que está imbuído na 

Imagem da Luz Divina é algo que não dá para descrever. 

Depois eu fui realizar as entronizações no interior de São Paulo, na Igreja Leme, e depois 

na Região Grande São Paulo, na Igreja Atibaia. Ao ter a permissão de oficiar esses cultos, eu 

realmente senti: “Poxa vida, essas imagens que tivemos a permissão de receber, elas são 

completamente diferentes de tudo que foi realizado até hoje na Obra Divina. É diferente o 

sonen de Kyoshu-Sama, é diferente a fase da Obra Divina em que adentramos. Com essas 

imagens, é completamente diferente”.  

Quanto mais agradecemos, quanto mais somos gratos, quanto mais buscamos Kyoshu-

Sama, mais a força de Meishu-Sama se torna intensa, mais a força de Jesus se manifesta. As 

entronizações dessas imagens não são algo restrito para nós, membros desta sagrada Igreja. 

Elas não vão impactar só nossas vidas: essas imagens que foram consagradas, entronizadas, 

elas estão diretamente ligadas à salvação de todo o povo brasileiro e das pessoas do mundo 

inteiro. 



4 

Eu não sei se os senhores acreditam, mas de uma coisa eu tenho certeza: eu tenho uma 

esperança na mudança deste país, em todos os sentidos. 

“Ah, não, mas não mudou nada na política...” Não, não! Não é a política que tem que 

mudar, nem os políticos, para o mundo ficar melhor. Deus precisa atuar! 

O que a humanidade esqueceu desde o princípio foi a força e o poder de Deus. Buscamos 

na política, nos políticos, nas pessoas da sociedade, a mudança da sociedade física. Por isso 

que nós, os senhores que estão ligados a esta sagrada Igreja, ao irmos a essas igrejas com as 

imagens entronizadas, precisamos reconhecer porque, neste momento, Kyoshu-Sama 

permitiu essa entronização. 

Foi o Kyoshu-Sama da Igreja Mundial do Messias quem está permitindo? Não! Essa é a 

mais profunda vontade de Deus. Chegou o momento de os senhores, que são membros desta 

sagrada Igreja, entenderem o que essas imagens significam, o porquê de estarem sendo 

entronizadas. Em toda entronização que eu fiz, eu senti profundamente, na minha alma, que 

o Senhor Deus nos permitiu realizar as entronizações para que nos lembremos sempre Dele, 

o Pai Celestial. Lembrar que Deus, o Pai, e a Sua Luz, existem dentro de cada um de nós, e que 

o Pai, o Pai Celestial, o Pai nos Céus, é a fonte de toda a Luz que existe, e que essa Luz existe 

dentro de nós. Quanto mais nos esquecemos disso, mais estamos apagando a nossa 

iluminação. Aí vamos ter que pegar tudo quanto é coisa: lanterna, velinha daqui, velinha dali, 

para iluminar o nosso caminho. Quanto mais cientes estivermos de que a Luz de Deus existe 

dentro de nós, mais claridade haverá no nosso caminho. Em outras palavras, quanto mais nos 

esquecemos de Deus, mais escuridão na nossa vida. Os senhores estão entendendo? 

Foi isso o que Jesus Cristo tentou nos passar o tempo todo. Esse é o verdadeiro desejo de 

Meishu-Sama. Essa entronização não é só nas igrejas não, viu? Precisamos entronizar Deus 

dentro da gente. A verdadeira entronização ocorre dentro de nós! Eu vivi minha vida sem estar 

ligado a Deus. Achava que Deus estava longe, acreditava na força do homem, na força das 

religiões. Esqueci que quem possui o poder de salvação e de transformação é o Pai. Então, 

essa entronização é para a gente se lembrar que Deus precisa ser prioridade em tudo: na 

minha vida, na nossa vida, na vida de todo o povo brasileiro, na vida dos políticos, na vida dos 

médicos, na vida dos advogados, na vida dos engenheiros, na vida das pessoas que estão na 

rua… Querem mudar um país, querem mudar a sociedade? Querem mudar o mundo? 
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Queremos mudar a nossa casa? Quero mudar minha maneira de ser? Queremos mudar nossa 

maneira de ser? Então Deus precisa ser a prioridade. 

Eu achava que eu tinha que estudar muito, que tinha que fazer altos cursos de 

conscientização, de especialização, de controle da mente, de self improvement 

(autoaperfeiçoamento) para melhorar a minha vida. Não, não! Isso é o que a sociedade nos 

impôs. Querem mudar? Vamos passar a reconhecer Deus, ter gratidão, se comunicar com Deus. 

Não é pedir para Ele ficar do nosso lado só para a gente fazer o que a gente quer, para que as 

nossas vontades sejam feitas. Vamos servir ao Pai desejando que a vontade Dele seja feita, 

pensando: “O Senhor me deu esta família, e tem problemas… o Senhor me deu este trabalho, 

e tem problemas… mas tudo é a Sua vontade! Me permita servi-Lo nesta situação que eu estou 

enfrentando”. 

Usamos Deus até hoje para satisfazer as nossas vontades, para nos proteger, para 

fazermos o que é conveniente para nós. Usamos tudo que Deus nos deu para a nossa felicidade 

e esquecemos do Pai. 

Essas imagens que foram entronizadas e vão ser entronizadas na casa dos senhores são a 

mudança do paradigma de nossas vidas. 

Até hoje nós vivemos como seres humanos. Queremos melhorar como ser humano, mas 

o ser humano é limitado por natureza! Só quando alcançamos o nível divino é que mudamos. 

Só quando nascemos verdadeiramente como filhos de Deus é que mudamos! Buscar o nascer 

de novo é fundamental. Os senhores estão entendendo? Está dando para entender? Ou não 

está boa esta conversa de hoje? Não? 

Mudei tudo o que tinha preparado para falar. Os senhores estão vendo que eu não estou 

virando as páginas, não é isso? Sabem por quê? Eu estava orando lá dentro: “Poxa Pai, essas 

palavras da Bíblia me iluminaram!” Quão desrespeitosos nós fomos! Quão desrespeitosos nós 

somos de não buscarmos nas sagradas leituras a vontade do Pai! E ainda falamos que somos 

religiosos. Falamos que temos fé (pelo menos eu), mas acabamos fazendo o que queremos 

com a nossa inteligência humana. Eu não estou sendo duro com os senhores, não! Eu estou 

sendo sincero comigo, com o Pai. 

Eu estou aqui na frente dos senhores porque Deus quer ver como eu sinto e como eu falo, 

porque ser líder é, acima de tudo, respeitar a Deus. Ser religioso, acima de tudo, é respeitar a 

Deus. Respeitar a Deus, na Igreja de Meishu-Sama, é respeitar Kyoshu-Sama e o Masaaki-Sama. 



6 

Não existe respeito a Deus na Igreja de Meishu-Sama se não se respeita Kyoshu-Sama nem o 

Masaaki-Sama. Estão entendendo? Não existe respeito a Jesus Cristo se os cristãos e os 

católicos não respeitarem verdadeiramente o desejo de Cristo, ou seja, que todos nós 

nasçamos de novo como Seus filhos, como filhos do Pai. 

Bom, isso foi o que eu senti também com as entronizações. Gostaria de pedir aos 

senhores: assim que forem entronizadas as imagens nas igrejas, que os senhores façam seus 

pedidos de altar do lar. 

“Ah, mas eu já tenho uma imagem...” Ela é sagrada? É sagrada, sim. Mas essa Imagem Dai 

Komyo, Grandiosa Luz, o que está imbuído na vibração dela é algo que os senhores jamais 

sentiram. Não o que nos foi dito ou o que a gente pensava. É completamente diferente, viu? 

Bem, depois que eu regressei do Rio de Janeiro, antes de ir para Leme e Atibaia realizar a 

entronização, veio uma ligação do presidente Narii. Ele, o presidente mundial, ligou e me deu 

um maravilhoso comunicado que todos nós, membros da Igreja Mundial do Messias, membros 

da Igreja Messiânica, membros de todas as Igrejas que dizem que têm gratidão a Meishu-Sama, 

todas as pessoas do Brasil que dizem que têm fé e respeito e seguem Jesus Cristo, 

independentemente da sua filiação, que todo o povo brasileiro estava esperando. Ele não disse 

com essas palavras, mas foi assim que eu recebi: “Olha, Kyoshu-Sama quer ir ao Brasil. E 

Kyoshu-Sama está indo no corpo do Masaaki-Sama. Os membros brasileiros vão ficar felizes?” 

Foi isso que ele me transmitiu. O que os senhores acham? Os senhores querem mesmo 

receber o Masaaki-Sama no Brasil? Porque dá tempo de mudar tudo, hein? (risos) Querem, 

não querem? 

Quando ele falou isso, eu fiquei assim, meio que paralisado no telefone. Aí não saía mais 

japonês, não saía mais português, não saía mais inglês, não saía mais nada da minha boca. 

Fiquei assim, só ouvindo. Fiquei tão feliz, fiquei tão entusiasmado, eu fiquei “chocado”... 

sabem quando você leva um choque e fica paralisado? Levou até um tempinho para eu 

retomar minha consciência. Aí eu me lembro que nesse dia eu corri para a Sede Central para 

me encontrar com os diretores para comunicar a eles. 

Mas eu sentia uma alegria que eu não conseguia conter. Senti uma gratidão a Deus de 

uma forma que eu jamais senti antes. E os senhores sabem por quê? Os diretores, que me 

encontraram naquele dia, que me viram, sabem, porque nós conversamos. Porque essa vinda 

do Masaaki-Sama representa o amor de Meishu-Sama por todos nós, seus seguidores, aqui no 
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Brasil. Essa vinda do Masaaki-Sama, após a entronização, neste novo estágio, neste novo 

momento, é a expressão do amor do Pai, de Meishu-Sama e de Jesus Cristo por todos os 

membros, por todo o povo brasileiro, sem exceção. Ela tem um significado espiritual muito 

grande, viu? Não é uma atividade exclusiva de nossa Igreja. Se a gente puder perceber e ver o 

que está acontecendo, é uma mudança em um nível, em um patamar de avanço da obra que 

nós ainda não presenciamos no Brasil. Está tudo acontecendo passo a passo, passo a passo, 

rápido, rápido... 

A vinda do Masaaki-Sama, a vinda de Kyoshu-Sama na existência do Masaaki-Sama, a 

vinda de Meishu-Sama na existência do Masaaki-Sama, a vinda de Jesus Cristo na existência 

do Masaaki-Sama... “Ah, mas ele não é cristão, não é o Papa...” mas a existência de Jesus Cristo 

no Masaaki-Sama é a expressão do amor de Deus por todos nós, por todos os nossos 

antepassados, é uma mudança espiritual para o futuro de um novo Brasil. Não é só a Igreja 

que é nova não, viu? Se os senhores não acreditarem verdadeiramente nisso, é o mesmo que 

acharem que “a nossa Igreja não é importante...” mas eu digo que a nossa Igreja, a Igreja 

Mundial do Messias, é a Igreja mais importante na construção do mundo da Era do Dia. 

“Ah, mas é pequena...” É pequena ainda, mas a força que atua nela não existiu até hoje! 

Por isso eu quero que os senhores observem o que eu estou lhes falando, prestem atenção: 

não é a igreja só que precisa ficar nova, nós precisamos nos renovar. As igrejas estão se 

renovando com a nova Imagem da Luz Divina. O Brasil vai se renovar, o mundo vai se renovar. 

Então, essa viagem missionária do Masaaki-Sama não é só para nós membros desta Igreja, 

não. Não é só o amor de Deus por nós. Essa viagem missionária do Masaaki-Sama é a 

expressão do amor a todos os nossos irmãos e irmãs membros da Igreja Messiânica Mundial. 

Eu agora estou falando com os senhores da Messiânica que possivelmente estão nos assistindo 

ou vão nos assistir. O Masaaki-Sama está vindo não só para se encontrar com os membros da 

Igreja Mundial do Messias, mas com todos os senhores, com os nossos irmãos da Messiânica, 

viu? Todos nós precisamos receber Meishu-Sama. 

Essa vinda do Masaaki-Sama não é só para nós e para os membros da Messiânica, não! É 

para todos os nossos irmãos e irmãs das demais e variadas organizações religiosas ligadas a 

Meishu-Sama. Os senhores estão entendendo? Existem várias Igrejas. Não é só Messiânica, 

Igreja Mundial do Messias, não. Existem outras afiliações, pessoas que adoram, que amam 

Meishu-Sama. É para eles também. 
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Essa vinda do Masaaki-Sama não é só para nós membros ligados a Meishu-Sama. É para 

todo o povo brasileiro. Vamos trazer nossos irmãos católicos, nossos irmãos cristãos. Vamos 

trazer também nossos irmãos que não acreditam em Deus, para receberem a Luz. 

Nós chamamos as pessoas que são de outras religiões para as festas que fazemos em 

nossa casa, não chamamos? Os senhores não trazem pessoas que não acreditam em Deus em 

suas casas? Os senhores não recebem bem as pessoas de outras afiliações quando vão numa 

festa? Chamem essas pessoas para receberem Luz, para receberem amor, para acenderem a 

chama da Luz para guiá-las numa nova vida. 

Essa viagem missionária do Masaaki-Sama é para todas aquelas pessoas que um dia foram 

da Messiânica, que foram da nossa Igreja, mas que não estão mais ligadas a uma religião, mas 

que reconhecem Meishu-Sama. É para os senhores, viu? O Masaaki-Sama está vindo para se 

encontrar com todos. É isso o que eu sinto. 

Todos os senhores que amam Meishu-Sama, todos nós que amamos e somos gratos a 

Meishu-Sama, precisamos receber Meishu-Sama e sua família aqui no Brasil. “Ah, mas ele é o 

Masaaki...” Ele não é apenas o Masaaki-Sama: ele é o bisneto da pessoa que nos ligou a Deus. 

Os senhores estão entendendo? “Não, ele não é da minha Igreja.” Não é da sua Igreja? Ele é o 

bisneto, o sangue do sangue de Meishu-Sama, e o sangue do sangue de Meishu-Sama é onde 

Meishu-Sama se encontra, não é? Não foi isso o que a gente sempre falou para os outros? 

Precisamos convidar essas pessoas. É Meishu-Sama quem está vindo, viu? É a família de 

Meishu-Sama, e família você não despreza, viu? Você desprezar um familiar de quem você fala 

que ama, significa que você nunca o amou, não é assim? Se você fala mal da família de Meishu-

Sama, é porque você nunca amou Meishu-Sama, você nunca o respeitou. Se você jogar fora 

Kyoshu-Sama da sua Igreja, você jogar o seu filho, o seu neto, o seu bisneto para fora da Igreja, 

como que pode dizer que ama Meishu-Sama? Não é mesmo? Por isso, os membros da Igreja 

Messiânica, os senhores que verdadeiramente amam a Meishu-Sama, os senhores precisam 

se encontrar com o bisneto de Meishu-Sama, se encontrar com Meishu-Sama e receber o amor 

de Meishu-Sama, receber o amor de Kyoshu-Sama. Só quem se encontrar com ele vai saber 

quem é Meishu-Sama. Não é o Meishu-Sama que é falado em aulas, em aprimoramentos... 

Querem conhecer, querem sentir Meishu-Sama? Venham se encontrar com o Masaaki-Sama. 

Eu vou falar uma coisa para todos os senhores, não só aos nossos membros, como a todos 

os membros de todas as afiliações, das Igrejas que são ligadas a Meishu-Sama: não permitam 
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nunca que as regras e normas das instituições religiosas, que a separação entre as Igrejas e 

principalmente que o ego – o ego de seus líderes, de seus reverendos, dos padres, dos 

ministros – impeçam os senhores de se encontrarem com Meishu-Sama. Os senhores estão 

entendendo? Isso é ego de ministros, ego de reverendos, que não querem que as pessoas que 

amam a Meishu-Sama, as pessoas que foram salvas, que estão na Igreja deles, venham receber 

o bisneto dele. 

Nós daqui da Igreja Mundial do Messias, eu vou pedir um favor aos senhores: vamos 

convidar todo mundo, está bom? Não façam cerimônia. Se eles não quiserem vir, está bom. 

Mas não fechem a porta para ninguém. Vamos convidar, mandem e-mail, chamem, liguem e 

digam: “Venham ver Meishu-Sama! Poxa, vocês oram, batem palma para a foto de Meishu-

Sama... o bisneto dele está vindo! Vocês estão virando as costas porque o presidente da sua 

Igreja, porque o seu reverendo não quer que os senhores vejam? Olhem! Olhem, o egoísmo, 

o ego”. 

Por isso Meishu-Sama falava algo como: “Membros da minha Igreja! Vão aonde os 

senhores quiserem, vão a todas as Igrejas! Confirmem! A nossa Igreja não oprime ninguém. 

Os senhores estão livres para ir e voltar quando quiserem, onde quiserem”. Os senhores estão 

entendendo? Ninguém os proíbe. Pelo contrário: se Kyoshu-Sama quiser falar, quiser ir ao Solo 

Sagrado de Guarapiranga, todos nós vamos lá, e vamos levar muita gente conosco. Os 

senhores estão entendendo? Se eles chamarem os senhores, se os senhores quiserem, podem 

ficar à vontade, não tem problema, nunca teve problema. Não tem problema os senhores irem 

aos cultos cristãos, não existe problema em ir à Igreja Católica, nunca teve! Por que quando o 

representante máximo de Meishu-Sama vem ao Brasil, as pessoas proíbem outras de virem? 

Por que não divulgam, por que não anunciam? Não acham, não? O que eu estou falando é 

errado? Falem alto porque é bom que eles ouçam. Vocês estão quietinhos demais (risos). 

Então, era isso que eu gostaria de falar aos senhores. Eu vou falar para todo mundo, eu 

vou convidar todo mundo. Sabem por quê? Não é por mim, não! Não, não é para esta Igreja, 

não é para fazer número. É para a felicidade das pessoas que virão. Os senhores estão 

entendendo? Eu não vou convidar porque eu quero número. Mesmo que ninguém vá, eu vou 

estar lá. Mas eu vou convidar as pessoas porque eu quero que elas se encontrem com o 

Meishu-Sama genuíno e não com o que elas criaram, porque isso vai ser importante para essas 

pessoas. 
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Elas precisam tirar o véu que cobre seus olhos, elas precisam tirar aquela cortina, aquela 

parede que esconde que a purificação na Igreja foi criada porque nós, ministros, diretores, 

queríamos ser reis. Criamos uma barreira, um muro bem alto para separar as pessoas, para 

elas ficarem sob o controle dos reizinhos que foram formados na Igreja. Estão entendendo? 

Se Kyoshu-Sama não aparecesse, eu ia ser mais um reizinho, eu continuaria sendo um reizinho. 

Está na hora de nós, membros da Igreja Mundial do Messias, começarmos a derrubar 

esses muros. Os senhores estão entendendo? Meishu-Sama não é direito só nosso. Kyoshu-

Sama não é só direito de nós, membros da Igreja Mundial do Messias. Kyoshu-Sama, ele 

pertence a todas as pessoas que tiveram suas vidas transformadas por Meishu-Sama. Kyoshu-

Sama pertence a todos os nossos irmãos que estão sofrendo na sociedade, no mundo. Estão 

entendendo? Essa mensagem dele tem que chegar a todas as pessoas. Deu para entender? 

Então está bom. 

Antes de finalizar, eu gostaria de agradecer a todos os senhores e pedir que logo mais 

assistamos a mais um vídeo, esse vídeo maravilhoso do Masaaki-Sama intitulado “Não julgueis. 

Sede grato.” Esse vídeo é o vídeo número cinco. É uma mensagem maravilhosa, está bom? 

Oro para que Deus e Meishu-Sama abençoem e confortem todos os senhores, todos os 

senhores que são membros desta Igreja, todos os senhores que estão ligados ao nome Messias, 

desta Igreja, da Messiânica e de todos os demais grupos. Que Eles abençoem e confortem 

todos os cristãos, todos os católicos, todos os espíritas, todos os budistas e todas as pessoas, 

durante este mês de setembro. 

Muito obrigado a todos. 


